

Nicht nur Geld, auch Talente sind gefragt

Spendenaktion soll Gemeindezentrum retten.

MARCH (gh). Das 1973 erbaute Gemeindezentrum und das Pfarrhaus der evangelischen Kirchengemeinde muss dringend saniert werden. Der Beton bröckelt an zahlreichen Stellen, so dass sich die Wände bei jedem Regenguss mit Wasser vollsaugen, erklärte Pfarrerin Karen Becker-Hinrichs. Es sei "fünf vor zwölf", um die beiden Gebäude in ihrer Substanz zu erhalten. Die Betonsanierung werde rund 43.000 Euro kosten, wovon die Gemeinde die Hälfte selbst aufbringen müsse. Jedoch fehlten noch 11.000 Euro, weshalb man jetzt die Gemeindeglieder zu Spenden aufruft.



Der Bauleiter der Betonsanierung, Diplomingenieur Christoph Blattert-Blum (2. v. li.) erläutert Besucherinnen des Gemeindefestes Überlegungen zu den verschiedenen Farbentwürfen. (Bild: Günter Hammer)

In der letzten Woche wurde ein Faltblatt an alle evangelischen Haushalte verteilt, so Pfarrer Becker-Hinrichs, man wolle unter dem Titel "Ein Haus voller Leben braucht Ihre Hilfe", in den kommenden Monaten einen Großteil des benötigten Geldes zusammen bekommen. Dabei sei nicht nur die Überweisung auf das Gemeindekonto gefragt, auch die Beteiligung an der "Aktion Talente" ist möglich. Das Ungewöhnliche daran: Jeder der bei "Talente" mitmacht erhält zunächst 10 Euro aus der Gemeindekasse. Mit diesem Geld soll dann gewirtschaftet werden, so dass es sich vermehrt und der Erlös zur Gemeindehaussanierung beiträgt. Erste Ergebnisse waren am vergangenen Sonntag bereits bei Gemeindefest in der Konrad-Stürtzel-Straße zu sehen: Marmelade und selbstgebackene Kekse, Fotokarten und Aquarellbilder, sowie vieles mehr wurde auf der Finanzgrundlage eines 10 Euroscheins produziert.

In dieser Woche bereits wird mit den Baumaßnahmen am Gemeindezentrum begonnen. Zunächst werden die beiden Gebäude eingerüstet und ab 5. Juli beginnen die Betonsanierungsarbeiten an der 600 Quadratmeter umfassenden Fassade begonnen, für die insgesamt sechs Wochen eingeplant sind. Am Ende werden das Zentrum um das Pfarrhaus mit einem Schutzanstrich versehen. Dessen Farbgebung muss indes noch geklärt werden. Beim Gemeindefest am Sonntag wurden insgesamt fünf verschiedene Planskizzen mit unterschiedlichen Farbgestaltungen vorgestellt. Die Gemeindeglieder konnten auf Umfragebögen ihre Meinung äußern.

Überweisungen auf das Konto 52547504 bei der Volksbank Freiburg (BLZ 680 900 00). Mehr Informationen zur Aktion Talente im Evang. Pfarramt Tel: 07665 1721. Infos zur Kirchengemeinde March auch im Internet: <http://home.t-online.de/home/ev-kirche-march/>

Frühjahr 2004